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delà Société, M. le docteur Boltex. Envisageant la culture 
des plantes dans ses rapports avec le commerce et l'industrie» 
c'est-àdire sous le point de vue de son utilité sociale, l'ora
teur s'est attaché à prouver que l'horticulture ne doit pas être 
considérée comme un art futile, mais bien comme une bran
che d'industrie très-productive et destinée à devenir, pour 
notre ville comme pour Paris, une source nouvelle de ri
chesses. Un coup d'œil rapide sur les travaux de la Société 
termine ce discours que le public a justement applaudi. 

Appelés ensuite par M. Seringe, vice-président de la com
mission d'exposition , les horticulteurs lauréats ont reçu des 
mains de M. le préfet les médailles qui leur étaient destinées. 

Fidèle à toutes ses promesses, la Société d'Agriculture vient 
de publier la seconde livraison de ses Annales, livraison de 
plusieurs feuilles avec planches, non moins remarquable par 
l'exécution typographique que par le choix des articles qu'elle 
renferme. 

C. F. 

DÉPÔT DE MENDICITÉ. — ANNEE 1 8 3 7 . 

Le 5 avril dernier, a eu lieu l'assemblée des souscripteurs-
électeurs pour le renouvellement partiel des membres du 
conseil d'administration du Dépôt de Mendicité de notre ville. 
Dix membres étaient à élire. Sur ce nombre, huit ont été con
tinués dans leurs fonctions : ce sont MM. Chanel, Frankin 
Bonafous, Bernard, Riboud, Montain, Bonnetain, Empaire 
et Bruyn. Les deux autres sont à la nomination de M. le maire 
de Lyon. 

Ces élections avaient été précédées de la lecture du compté-
rendu des opérations du Conseil, présenté par M. Margerand, 
secrétaire. 

Si ce compte-rendu que nous venons de lire prouve qffle 
l'œuvre est tout ce qu'elle peut être, que les administrateurs 
ont tous rempli dignement la mission qu'ils avaient acceptée, 


